

Kodim Kudus Gelar Donor Darah Sambut Hari Juang TNI AD Ke-77

sutrisno - [BILAHILIR.GO.WEB.ID](https://bilahhilir.go.web.id)

Dec 14, 2022 - 18:47



(Foto istimewa) Bakti Sosial Donor Darah Peringati Hari Juang TNI-AD Ke 77

KUDUS - Kodim 0722/Kudus menggelar donor darah menyambut Hari Juang TNI AD ke-77 tahun 2022 bertempat di Aula Makodim 0722/Kudus yang diikuti keluarga besar TNI, Polres, Persit KCK Cab XLIII, Pelajar dan masyarakat umum.



Komandan Kodim 0722/Kudus Letkol Inf Andreas Yudhi Wibowo, S.I.P., menyampaikan kegiatan bakti sosial donor darah merupakan wujud kepedulian TNI AD terhadap permasalahan yang ada di tengah masyarakat, terutama kebutuhan darah yang diperlukan oleh masyarakat.

"Dulu para pejuang mengorbankan jiwa dan raganya untuk bangsa dan negara. Saat ini negara sudah merdeka maka masih banyak yang bisa dilakukan dalam mengabdikan salah satunya dengan menyumbangkan darah untuk masyarakat seperti yang dilakukan saat ini," katanya.



Dandim mengucapkan banyak terima kasih kepada keluarga besar TNI, Polres, Persit KCK Cab XLIII, Pelajar dan masyarakat umum yang ikut berpartisipasi dalam penyelenggaraan donor darah menyambut Hari Juang TNI AD sehingga dalam pelaksanaan ini bisa terkumpul tidak kurang dari 200 kantong darah.

"Kami menyadari kebutuhan darah di Kudus sangat tinggi, sementara jumlah pendonor masih sangat sedikit. Dengan adanya donor darah massal ini setidaknya sedikit bisa meringankan beban PMI dalam mencukupi permintaan darah bagi para pasien," katanya.



Ketua PMI Kudus Rina Budhy Ariani menyampaikan banyak terima kasih kepada Kodim 0722/Kudus yang selalu aktif melaksanakan donor darah.

Bagi PMI, katanya Kodim merupakan bank darah, karena setiap ada permintaan darah, keluarga pasien tidak bisa mencari darah maka PMI mengarahkan agar datang ke Kodim. Kegiatan seperti ini sudah berlangsung puluhan tahun. Dengan adanya Kodim aktif melaksanakan dan menggerakkan masyarakat ikut donor maka kebutuhan darah sangat terbantu," katanya.



Ia menyampaikan dengan mendonorkan darah maka akan memperoleh manfaat, antara lain donor darah bisa menurunkan risiko terkena serangan jantung sampai 88 persen, menurunkan risiko kanker dan dapat mendeteksi penyakit.

"Dengan rutin melakukan donor darah, membantu memperlancar aliran darah sehingga mencegah terjadinya penyumbatan arteri dan akan lebih sehat," Terangnya.

Redaktur : Pendim 0722/Kudus